

Steigerturm-Einweihung und Volksfest der Freiwilligen Feuerwehr von Rainach.

Sonntag den 2. August feierte die Freiwillige Feuerwehr und Rettungsabteilung Rainach die Einweihung des neuerbauten Steigerturmes, welche mit einem Volksfest verbunden war. Die eintreffenden Vertretungen auswärtiger Wehren wurden am Ortseingange empfangen und marschierten mit klingendem Spiel durch den Ort zum Rüsthaus.

Wehrführer Wagner begrüßte die Ehrengäste sowie die fremden Wehren auf das herzlichste und betonte die Notwendigkeit der Erbauung des Steigerturmes und sprach allen Spendern von Materialien und Geldbeträgen den Dank der Wehr aus. Die Schülerin Anna Nather hieß die Gäste in einem Gedichte in steirischer Mundart herzlich willkommen. Mit tiefempfundenen Worten sprach Herr Kaplan Alois Andrá über die Bedeutung und Opferwilligkeit der Wehrmänner, auf das hin er dann die Weihe vornahm. Anschließend brachte die Schülerin Anna Wagner ein Gedicht von Kernstock zum Vortrag. Wehrführerstellvertreter Lind überbrachte den Dank der Wehr an alle Mitwirkenden, besonders den Damen für ihr opferwilliges Mitwirken bei der Veranstaltung.

Sodann wurde auf den Festplatz marschiert, wo sich bald lustiges Treiben kundtat. Die Kapelle Blechinger bot Beweise ihres Könnens, welches viel Anerkennung fand. Auf dem steir. Tanzboden ging es bis spät in die Nacht lustig her. Die Steirertänze, aufgeführt von der Aflinger Tanzrunde, fanden großen Beifall. Ein Hauptverdienst für das volle Gelingen dieser Veranstaltung fällt jenen Damen und Mädchen zu, die sich in den Dienst der guten Sache gestellt haben.

W.